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Rivista ufficiale della squadra di calcio più forte del mondo 

www.sangiuliano1994.it 
 

 numero 26- 28 Agosto  2001  
 

PAGGIO E’ NOSTRO ! 
  

Lorenzo Delpaggio al San Giuliano. Questa è indubbiamente una notizia da 
scuotere il raduno dei rossobluneri, e tale da animare la tifoseria per la 
stagione a venire.  Giocatore impetuoso, centrocampista molto potente dal 
tiro al fulmicotone, grande amico, Delpa costituisce per il team giuliano un 
patrimonio da non sprecare, ma da valorizzare al massimo. La squadra si 
rafforza molto, da ogni punto di vista, ed in particolare a centrocampo, dove 
la passata leggerezza del reparto nevralgico dovrebbe essere solo un tenue 
ricordo.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’arrivo di Lollo dovrebbe rendere il San Giuliano definitivamente competitivo, 
in una squadra che rispetto all’anno scorso aveva già trovato un assetto 
migliore, sulla carta, non rinunciando a nessun giocatore, ma 
impreziosendosi di Enea Donnoli, Luca Palma e Filippo Colombini. Alla fine 
la squadra pare più completa, più forte tecnicamente e caratterialmente più 
aggressiva. Speriamo dunque in un’annata da protagonisti, e pazienza se a 
qualche senatore toccherà il riscaldamento della panchina. Posto c’è per 
tutti......Alè San Giuliano!!! 

ASSOCIAZIONE CALCIO SAN GIULIANO 1994 
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ANNO SPORTIVO 2001/02 
 
PRESIDENTE: MASSIMO NAVARRA 
DS: GIANNINI VALENTINA 
ALLENATORE: LUCA COLLINA 
                                                      
                                                          
                                                                           
Baldazzi Alessandro  1971   difensore 
Bergonzoni Andrea  1970   centrocampista 
Bonaveri Marco   1952   difensore 
Bruschi Antonio   1970   attaccante 
Capelli Gian Paolo  1957   centrocampista 
Colombini Filippo  1965   centrocampista 
Delpaggio Lorenzo  1975   centrocampista 
D’Orazi Emanuele  1974   centrocampista 
Donnoli Enea   1968   attaccante 
Ghelli Gianluca   1968   centrocampista 
Lanzarini Massimo  1975   difensore 
Massari Luca   1975   attaccante 
Milani Massimiliano  1974   difensore 
Moratto William   1979   centrocampista 
Mordenti Ilenio   1971   difensore 
Palma Luca   1972   difensore 
Pelli Lamberto   1970   attaccante 
Pietra Angelo   1961   difensore 
Righi Valentino   1968   centrocampista 
Silvagni Massimo  1956   portiere 
Vittuari Luca   1971   attaccante 
 
Acquisti: 
Filippo Colombini 
Luca Palma 
Enea Donnoli 
Lorenzo Delpaggio 
 
Sospesi (nel limbo) 
Alessandro Ringressi (Ringhio) 
 
 
 
 

Ecco Delpa!!! 
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La notizia dell’acquisto di Lorenzo Delpaggio ha scombussolato la vigilia del raduno 
giuliano. Ecco lo svilupparsi della discussione nel consueto fuoco di mail 
 
MACI :per il dispiacere dei centrocampisti informo che è stato acquistato per il prossimo 
anno un giocatore proveniente dalla 1° categoria  L ORENZO DEL PAGGIO questa sera 
sarà presente al primo allenamento 
 
BERGONZA: Personalmente sono davvero contento che LOLLO DEL PAGGIO torni a 
essere dei nostri. Penso possa essere uno stimolo per tutti, e non solo per i 
centrocampisti, visto che molti di loro, (Ema su tutti, ma anche Billy e Bergonza) 
possono riesumarsi in difesa o, nel caso di Billy, all'attacco. In ogni caso è un grandissimo 
acquisto (sperando che questa dichiarazione di Maci sia vera e non una boutade), che 
oltre a dare peso alla squadra ne innalza il livello di gag e di delirio, cosa graditissima a 
tutti noi. Inoltre, tanto per gradire, comunico  
 
per il "dispiacere" della difesa informo che è stato acquistato per il prossimo anno un 
giocatore proveniente dalla serie A LUCA PALMA (m 1.90 kg 84) questa sera sarà 
presente al primo allenamento 
 
BILLY: Nonostante il concrettissimo rischio di panca sono felicissimo di potere 
riabbracciare Delpa , questa è una vera bomba  alla Mosca, sono carico come una molla 
e penso che l'inizio sia buonissimo per proiettarci in cima alla classifica del prossimo 
campionato. 
Rivolgo un appello ai colleghi centrocampisti, sarà una lotta all'ultimo sangue strappare 
una maglia da titolare, allenatevi, allenatevi e ancora allenatevi !!!!!!!! 
Io prudenzialmente ho già cominciato dal 6 Agosto e comunque ricordo al Mister ed a Ile 
che una volta ero fortissimo anche da libero oppure non mi vedrei male, come suggerisce 
il saggio Bergo, anche come centravanti di manovra visto che al momento attuale è l'unico 
ruolo scoperto. 
Ovviamente sto scherzando, ma con questa voglia e grinta andremo lontani. 
A questa sera. 
Il vostro Capitano oppure il vostro Capitano virtuale in panca 
 
P.S. Lunedì scorso sono andato a correre a San Luca con Baldo, il ragazzo è 
in gran  forma ! 
 
BERGONZA2: La stagione ha inizio, le molle sono cariche, siamo tutti titolari, tutti 
panchinari, si prospetta un superSG col grande Delpa. Prudenzialmente, io ho iniziato 
l'allenamento il 28 giugno, peso attualmente 65 chili, sono smunto come una biscia e 
faccio un giro dei giardini in tre minuti secchi. Ho partecipato a un torneo di calcio estivo 
con 10 presenze e 23 gol, dei quali 13 di testa. 
Delpa BASTARDO metti su l'email! Grande Delpa, felicissimo del tuo ritorno. Cazzo, da 
stasera bisogna impegnarsi e leccare un pò il mister......fantastico, è calcio vero 
 
ANTO’ Te dico fermate BILLY!!! 
Il ruolo di punta è mio, e per rafforzare la fiducia che nutrite nei miei gollonzi quest'anno 
ne prometto a iosa. Lanciatemi qualche palla però e non solo 
dei nomi........ 
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ILE: ricordo la prestazione da libero di Billy negli ultimi 5 minuti della finale allo stadio...ho 
le lacrime agli occhi (quasi come vederti giocare a beach-tennis)...Billy: "una volta" 
quando????? 
 
dai mo', fai il bravino...il nostro clan è al completo... 
 
bacio, lle 
 
BILLY: Che bello !   Siete dei gran cagasotto, Ile mi sa che devi abbandonare lo 
stinco di maiale al più presto, e ricordati che rimani comunque il mio 
libero preferito come Anto l'uomo più tecnico del San Giuliano. 
Ciao a tutti e non vedo l'ora di baciarvi ed abbracciarvi questa sera. 
 
ANTO’....veramente più che tecnico sono ragioniere.............. 
ENDRIU: Anch'io potrei giocare libero.... 
MACI:  merdoni tutti liberi poi quando manca Ile tocca a mè MERDONI 
BALDARELLA: a proposito io ho giocato 4 anni da libero! 

 
 

Sul prossimo numero interviste  e presentazione dei  
nuovi acquisti. Speciale Luca Palma. 
Non perdete il prossimo numero di  

Alè SG!!!! 
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INTERVISTA A ALESSANDRO BALDAZZI 
 
Bologna, Lunedì 6 Agosto. Attendavamo con impazienza questo giorno e finalmente 
è arrivato. Ci accingiamo ad intervistare Alessandro Baldazzi, l'epico terzino 
destro del San Giuliano 1994. 
Per sua volontà, l'incontro è fissato ai Giardini Margherita, eccolo...(Ilenio) 
 
Salve Baldo, innanzitutto perchè i Giardini Margherita? 
Perchè rappresentano il luogo in cui la mia vita calcistica ha subito una svolta 
determinante. Da brutto anatroccolo della Murri calcio, dove venivo considerato alla 
stregua del Binotto dello scorso campionato, sono stato subito apprezzato dalla Società e 
buttato nella mischia del campionato Under20 di allora...Parliamo del 1985...Sigh! 
   Sappiamo che, quando aveva 13-14 anni, tutti i giorni veniva con i suoi amici 
   qui, a giocare: ci racconti... 
Mah, cosa vuole, abitando qui vicino appena terminata la scuola ci radunavamo in 7-8 
(ricordo che eravamo Io, Il Boia, Ile, Alberto Collina, Giovanni Prodi, Massimo Forchielli, 
Furley e qualche altro) per dar vita a delle memorabili sfide...la porta era delimitata dai due 
alberi che seguono la famossisima curva della "Banana" e l'altezza variava ovviamente in 
base alla statura ed alla onestà dei partecipanti (ricordo Ile già allora tra i più scorretti). 
   la sua prima squadra? 
Come detto "I GIARDINI MARGHERITA F.C." Una gran bella squadra che non ha 
ottenuto quel che doveva solo a causa dell'eccessiva vivacità fuori e dentro al campo di 
alcuni suoi elementi (ricordo volentieri ALessio Tampella, Puccio, Spino, Majo, Luca Lodi, 
Stefano). Maglia bianco-verde, calzonini e calzettoni a scelta delle madri dei giocatori. 
   che ruoli ha ricoperto? 
Nei G.M. uno solo, coiè il libero e, devo dire, direi abbastanza bene. Dopo mi sono 
inibridito in altri ruoli difensivi quando sono passato all'A.C.. NETTUNIA, dove invece ho 
disputato pessimi campionati. 
   quanti gol ha fatto nella sua carriera? 
5. 3 nei G.M. e 2 nella Nettunia, purtroppo neanche 1 nell'AC S.GIULIANO..e la cosa mi 
rattrista molto! 
   tra gli allenatori, chi è che le ha insegnato di più? 
Senz'altro il mitico FIORE (alias Fiorini Gabriele) il mio primo allenatore, ovviamente dei 
GM, il quale mi ha subito "curato" fisicamente (ricordo i 6-7 giri larghi dei giardini durante 
gli allenamenti) e tecnicamente. Quel poco che ho imparato lo devo a lui e, anche se non 
conta niente, vorrei rivolgergli un sentito "GRAZIE DI TUTTO". L'emblema della sua stima 
nei miei confronti è stato suggellato dall'assegnazione della fascia di capitano che 
ho tenuto per quasi tutto l'ultimo campionato. Lui non sta bene, e lo ricordo sempre 
volentieri. 
   a quale giocatore si ispira? 
Bhe, ne ho avuti tanti di idoli, quasi tutti hanno vestito la casacca del BOLOGNA F.C. Direi 
che Roberto Bombardi e Marco De MArchi mi hanno illuminato. Devo dire che anche il 
primo Ilenio Mordenti mi ha lasciato il segno. 
   veniamo al San Giuliano: cosa promette ai tifosi per l'anno che viene? 
La conitnuità di quanto fatto di buono nella seconda parte del campionato 
scorso, utlimo match a parte, ovviamente. Impegno, dedizione ed attaccamento 
alla ormai mitica maglia merorossoblu! 
   la squadra le sembra rafforzata? 
Senz'altro, se non altro perchè finalmente la rosa è rimasta sempre quella, 
cioè buona (spero vivamente che rimanga anche il talentuoso Valentino). 
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   qual'è il giocatore che non cederebbe mai? 
Maci, altrimenti rimarrei l'unico insieme al Pres a non aver segnato un 
goal...Scherzo ...in realtà li voglio TUTTI con me! 
   quale invece che non vorrebbe 
Non vorrei MAI un'altro Pelone, per quel che mi riguarda non era 
assolutamente un tipo da S.GIULIANO. 
   è vero che sotto la doccia fate i birichini e lei è sempre il primo della 
   fila? 
Purtoppo certe cosa ti rimangono dentro...non è una metafora ..è che quando 
ti insegnano fin da piccolo a fare "SPOGLIATOIO" dopo diventa automatico. 
Purtroppo devo ringraziare il mio primo pseudoallenatore della Murri Tale 
ROMAGNOLI (pedofilo e antipatico come una merda nel letto) 
   ci parli del contagio al libero lle 
L'amicizia di tanti anni ti porta ad essere più in confidenza che con 
altri...E' successo che dopo l'unica ns. vittoria nel campionato 96/97 siamo 
rientrati negli spogiatoi e presi dall'eccitazione ci siamo avvinghiati in 
una lambada liberatoria. Io ormai avevo contagiato il virus e così...Ma 
ormai è acqua passata! 
   è vero che è da mesi che fa la macumba al suo compagno Mami? 
Non nego assolutamente queste voci false e tendenzione, il fatto che a Mami 
è da un'pò di tempo che gli si sta riacutizzando un vecchio dolorino vicino 
all'orifizio lo considero una casualità, oppure l'effetto delle molteplici 
pizze al salame piccante! 
   la sua inventiva è nota in tutto il mondo: come le è venuta in mente la 
   Baldo-dance? 
Bhe, ero allo stadio..immaginatevi...dopo tanti anni c'era anche mio padre a 
vedermi..non riuscivo a marcare la punta avversaria e così mi sono ricordato 
di una vecchia danza tribale insegnatami da mia nonnna dopo che aveva fatto 
un viaggio in India..L'ho provata, è venuta, e adesso si è diffusa in un 
modo impressionante...forse grazie anche ad internet ed al ns. stuprndo 
sito. 
   perchè ha voluto, primo al mondo, brevettare un virus chiamandolo "la 
   Baldarella"? 
Perchè la Baldarella era nata in realtà come virus rigeneratore, dopo che il 
primo anno ero stato colto dalla Sfigarella, ma purtroppo ho esagerato con 
le pozioni ed ha preso il sopravvento sul mio già cagionevole fisico. 
   è vero che Frabboni vuole sponsorizzare le sue caviglie? 
Se è per questo anche adesso indosso una ginocchiera con antifurto ed una 
cavigliera fatta con i tubi dalmine generosamente fornita dal mio sponsor. 
   quei segni ai polsi cosa sono? 
Ehm....quali segni?...No è che ieri sera mi sono cadute sul braccio le 
bruschette al lardo di colonnata appena tolte dalla griglia..Eravamo io e 
Ile che stavamo festeggiando l'inizio del periodo di dieta prima della 
preparazione. 
   quale deodorante usa? 
Ovviamente INDECENTE..il migliore! 
   il cibo preferito? 
Il cestino allo zabaione della psticceria DOLCE LUCIA...Inarrivabile! 
   la bevanda preferita? 
HOFFEMBRAUN...ce ne sono altre? 
   come deve essere l'allenamento del vero giuliano? 
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Come vuole lei ma basta che non lo conduca il Bomber VIT...estenuante anche 
per DAVIDS! 
   i sogni aiutano a vivere o si vive per sognare? 
Mi si è incartolato il ragionamento e non riesco a dare una 
risposta..rischio la lobotomia! 
   quanti gargarismi fa al mese? 
Nessuno perchè il liquido mi esce dalle fessure dei denti superiori..E' un 
problema! 
   quest'anno è stato tra i più presenti, è sintomo di benessere interiore o 
il contrario? 
E' sintomo che finalmente la Baldarella si è incattivita sul qualcun altro! 
   se fosse mancino tirerebbe le punizioni? 
Mi basterebbe tirarne qualcuna di destro, penso che qualcuna potrei 
scanocchairla nel sacco. 
   è peggio una zanzara che ti rompe i coglioni tutta la notte o Mami 
   avversario? 
Mami avversario è peggio di un cataclisma..soprattutto per il suo velato 
cinismo! Irritante! 
   Mercoledì ha la visita medica: cosa teme di più? 
La dottoressa Greca che da due anni mi minaccia con un rischio di aritmia 
cardiaca. Ho già pronto il massaggio scrotoscaramantico. 
   è vero che si è irritato moltissimo per la sbadataggine di Bergonzoni in 
   riferimento alla povera tartarughina Cruz? 
No, anche questo è falso...se non altro perchè Bergo è il mio redattore! 
   per finire: un commento sul gruppo giuliano 
Penso che partecipare alla vita del gruppo sia la miglior cosa che possa 
capitare ad un giocatore che, oltre alla passione sportiva, ricerca anche 
degli affetti e delle amicizie vere. 
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Ale’ San Giuliano! 
In collaborazione con 

www.sangiuliano1994.it 
e Hofferbrau lager bier 

organizza: 
 

PRESENTAZIONE DELLA SQUADRA 
ALLA TIFOSERIA E ALLA STAMPA  

 
Giovedì 6 settembre ore 21  

Club Italia (via Barca) 
 

Il nuovo San Giuliano si presenta ai nastri di partenza del 
campionato 2001/02, e si mostra ai tifosi. Le vecchie glorie, i 
vecchi cuori giuliani, gli amici, i simpatizzanti, gli avversari 
trainspottiani, sono invitati a partecipare numerosi. Si prega 
gentilmente di confermare la propria presenza via e mail o 
telefonicamente. 
 
Per informazioni sul posto contattare Luca Ghelli. 
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Ed ora un piacevole momento letterario: tratto dalla sua biografia, un passo 
celebre e riassuntivo sulla vita e la storia del nostro Ilenio Mordenti, difensore 
e fenomeno, atleta e buona forchetta. 
 

LA FIABA DEL LIBERO ILE 
 
Nome: Ilenio Mordenti 
Nato a Bologna il 30/04/71 
Anni di calcio: tutti tranne 5 
Infortuni gravi: 0% 
Partite giocate in condizioni fisiche precarie: 90% 
Partite giocate a digiuno: nessuna 
Espulsioni: tante 
Gol: veramente pochi 
L’esordio lo feci a Monza dove abitavo, nel ’75: partita nel parco con parenti e amici (tutti più 
grandi), riuscii a fare gol di collo cadendo, piansi un’ora (mix tra gioia e dolore) ma ricevetti molti 
complimenti. 
La carriera comunque iniziò a Roma dove abitavo, nel ’78, dove mi iscrissi alla scuola calcio 
S.Pietro e Paolo: dopo un mese abbandonai per dedicarmi al tennis e pallavolo. 
La svolta ci fu con il trasferimento a Bologna, nell’83: un talent scout, Gabriele Fiorini (Fiore) mi 
scelse nel lontano ‘84 ai Giardini Margherita dopo un impegnativo provino (un calcio di rigore): 
iniziai così a giocare nella squadra allievi dei Giardini (l’anno successivo acquistammo a peso d’oro 
Alessandro Baldazzi e Alberto Collina). Presenze 125, sempre titolare, gol 1 (alla Lunetta 
Gamberini), ruolo da ala sinistra a terzino sinistro (idolo di allora Antonio Cabrini). 
Dopo lo scioglimento della squadra, passai alla Nettunia, sempre con Baldo (c’era anche Venere, 
Lambo, Paolo…) e sempre terzino sinistro (idolo di allora Agatino Cuttone): i rapporti non furono 
idilliaci con il mister, aveva un occhio troppo di riguardo ai tre sopracitati e non mi considerava un 
fenomeno come invece mi consideravo io, e la stampa.  
Quindi, dopo qualche anno incolore passato lì (un gol all’antistadio) approdai finalmente al 
Massarenti (III categ) nel 1989-90. Presenze 35, gol 2, ruolo libero (idolo di allora Davor Josic), 
considerato un fenomeno (fu l’apice della mia prestanza atletica). Fui scelto anche nella 
rappresentativa di categoria disputando zero incontri ufficiali. Verso fine campionato il mio ex-
Presidente rifiutò il mio passaggio al Boca (a mia insaputa) nonostante un’offerta, mi dissero, di 5 
mil. La cosa mi amareggiò a tal punto che abbandonai lo sporco mondo del pallone dedicandomi al 
tennis, scacchi, penne, alcol, fumo e taffio…riuscii a sfondare quota 80 kg (grazie ai Kinder Fiesta 
che con la raccolta punti “regalavano” una maglia di calcio, presi quella dell’Inghilterra) finché 
l’alpinismo non mi riportò in forma dignitosa: era già l’anno 1996. 
Un dì d’estate mi telefona Baldo e mi dice (B=Baldo; I: io) 
B: Bela Ile… 
I: bela Ale, come va il ginocchio? 
B: ma insomma…ascolta, mi ha telefonato Billy…  
I: chi?  
B: Billy, sei rincoglionito? dai che ci abbiamo giocato un tot di volte, anche con i remember della 
Nettunia… 
I: ah sì, boh, continua… 
B: beh, insomma, ci chiede se andiamo a giocare con lui nel S. Giuliano, squadra amatoriale,CSI, 
sono tutti amici.. 
I: neanche per sogno, non ho mezza voglia di prendere impegni (per lo sporco mondo del pallone) 
B: dai, va là, ci tiene molto, proviamo, poi se non ci va, bona lè 
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I: du’ maron, te cosa dici? Hai voglia di ricominciare? 
B: mah, ti dirò, io ho una gran voglia…dai mo’! 
I: mmmh, anch’io però non ho voglia di impegnarmi, tutte le settimane, e poi chi sono? 
B: non lo so, andiamo a vedere che gente c’è…direi che Billy sia già una garanzia… 
I: in effetti…ok, ma non ti assicuro niente 
 
Il primo incontro ci fu ai Giardini Margherita, credo fosse inizio Settembre…E FU SUBITO 
AMORE… 
 
Grazie Billy per averci chiamato,  
grazie Baldo ad aver insistito, 
grazie giuliani per come ci avete accolto, 
grazie Pierpa per avermi infamato. 
 
Per le statistiche rimando ad Angelillo (mio grandissimo allenatore); per ulteriori miei elogi 
rimando, invece, all’attuale mister Luca Collina… 
 
lle 
 
GU2 (prime 10 posizioni) 
A cura di Alberto Rondelli 
 
        30      La finale della Coppa Disciplina allo stadio  
        26      Alè  San Giuliano 
        26      Il San Giuliano AC 
        24      www.sangiuliano1994.it 
        23      SG-Vedrana 4-3 
        20      I primi 40 (splendidi) anni di Angelo 
        17      Il Trainspotting FC 
        16      La tartarughina Cruz 
        12      La videocassetta della finale montata da bomberVitt 

12 Le statistiche di Angelo Pietra 
 
Su www.sangiuliano1994.it, prossimamente: 
le foto e i tabellini di tutti i giocatori 2001/02 
la classifica completa di GU2 
Il calendario del nuovo campionato 
Una nuova rubrica a sorpresa....... 
Questo e molto altro ancora!!!!!! 


